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Beginn: 19:30 Uhr Sitzung-Nr: 16/or/012/2006 
Ende: 20:45 Uhr WP.: 2004/2009  
    
 

NIEDERSCHRIFT 
 

über die am 10.11.2006 
im Sitzungszimmer des Gemeindehauses, Waldstraße 6, 76855 Annweiler-Gräfenhausen 

stattgefundene 12. Sitzung des Ortsbeirates der Stadt Annweiler am Trifels-Stadtteil Gräfenhausen 
 

Zeit, Ort und Tagesordnung wurden am 31.10.2006 öffentlich bekannt gemacht (§ 34 Abs. 6 GemO) 
Alle Ortsbeiratsmitglieder wurden am 30.10.2006 schriftlich eingeladen. 
Gesetzliche Zahl der Ortsbeiratsmitglieder gemäß § 29 GemO: 13 
 
Zu Beginn der Sitzung waren anwesend: 
 
 Ortsvorsteher 
Fischer, Gerhard  
 stellvertretende Ortsvorsteherin 
Zimmerle, Gisela Monika  
 Ortsbeiratsmitglieder 
Heim, Reinhold  
Keßler, Sonja 19.45 Uhr bei TOP 2 
Martin, Heino  
Raunser, Eva-Maria  
Raunser, Harry  
Unger, Erwin  
Voos, Gerda  
Voos, Pirmin  
 Stadtbürgermeister 
Wollenweber, Thomas bis 22.45 Uhr TOP 11 
 Beigeordneter 
Hierschbiel, Thomas  
 Ferner sind anwesend 
Mathes, Klemens  Personalratsmitglied Stadt Annweiler bis TOP 10, 22:30 Uhr 
Herrn Hans-J. Hoyer,  Dienstleistungszentrum Ländlicher Raum, Neustadt 
 Schriftführer 
Heißler, Linda  
 
Abwesend: 
 Ortsbeiratsmitglieder 
Jost, Karl unentschuldigt 
Kühner jun., Gustav unentschuldigt 
Mathes, Jürgen entschuldigt 
 

Tagesordnung: 

A. Öffentlicher Teil 
 1 Einwohnerfragestunde 
 2 Beratung über Heizung im Gemeindehaus 
 3 Beratung über Beleuchtung im Gemeindehaus 
 4 Beratung über ausreichende Beleuchtung der Gemeindehaustreppe 
 5 Beratung Baumfällung am Sportplatz 
 6 Verschiedenes 
 7 Informationen 
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Der Vorsitzende begrüßte die Anwesenden, stellte die ordnungsgemäße Einladung sowie die 
Beschlussfähigkeit fest und eröffnete die Sitzung. Einwände gegen die Niederschrift der letzten Sitzung 
wurden keine erhoben. 
Vor Eintritt in die Tagesordnung stellte Ortsvorsteher Gerhard Fischer den Antrag, den TOP „Beratung 
Baumfällung am Sportplatz“ wegen Dringlichkeit in die Tagesordnung aufzunehmen und im öffentlichen 
Teil als Top 5 abzuarbeiten. Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 
 
 1 Einwohnerfragestunde 
 
Keine Anfragen. 
 
 2 Beratung über Heizung im Gemeindehaus 
 
Das Sitzungszimmer wird derzeit nur durch einen offenen Kamin geheizt. 
Um eine gleichmäßige Wärme herzustellen, sollen 2 Nachtspeicheröfen angeschafft werden. Die Kosten 
belaufen sich inkl. Leitungsverlegung lt. Herrn Mathes von den Stadtwerken auf ca. 2.000 – 2.500 .€.  
Herr Wadlinger von den Stadtwerken soll eine nähere Berechnung vornehmen.   
 
Das Gremium empfiehlt dem Stadtrat einstimmig, die Anschaffung und Installation der 
Nachtspeicheröfen zu beschließen.   
 
 3 Beratung über Beleuchtung im Gemeindehaus 
 
Die Ausleuchtung des Sitzungszimmers durch die Deckenleuchten ist nicht ausreichend. 
Als Ergänzung sollen zwei Deckenfluter ohne Seitenarm angeschafft werden.  
 
Das Gremium empfiehlt dem Stadtrat einstimmig, die Anschaffung von 2 Deckenfluter ohne  
Seitenarm zu beschließen. 
 
 4 Beratung über ausreichende Beleuchtung der Gemeindehaustreppe 
 
Zur besseren Ausleuchtung des Treppenaufganges zum Gemeindehaus soll an der Garage ein 
Lampenmast mit gelbem Leuchtkörper angebracht werden. Die Betriebszeit soll mit der 
Straßenbeleuchtung geschaltet werden. Kosten hierfür ca. 1.200 – 1.500 €.  
 
Das Gremium empfiehlt dem Stadtrat einstimmig, die vorgenannte Anschaffung zu beschließen. 
 
 5 Beratung Baumfällung am Sportplatz 
 
Das Wurzelwerk der Bäume (2 Pappeln u. eine Kiefer)  an der Ostseite des Sportplatzes stellen eine 
Gefahr für den Spielbetrieb dar. 
Das Wurzelwerk verursacht bereits Unebenheiten im Torbereich und kann auch zu Schäden an der 
Drainage sowie an den Leitungen für die Beregnungsanlage führen. Ob bei akuter Gefahr die 
Baumsatzung zu berücksichtigen ist, soll geprüft werden.   
 
Das Gremium empfiehlt dem Stadtrat mit 9 Jastimmen und einer Stimmenthaltung, der Baumfällung am 
Sportplatz zuzustimmen. 
 
 6 Verschiedenes 
 
6.1 Beim Container am Friedhof wird Müll abgelagert. Bei entsprechenden Beobachtungen sollen die  
     Verursacher angesprochen werden. 
 
6.2 Anregung für Baumpflanzungen als Ersatz für die zu fällenden Bäume am Sportplatz. 
 
6.3 Anzeigen im Trifelskurier. 
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 7 Informationen 
 
7.1    Für den Friedhof wurde eine neue Beschallungsanlage angeschafft.  
7.2    Kranzniederlegung mit musikalischer Umrahmung am Volkstrauertag um 14.00 Uhr auf dem  
         Friedhof in Annweiler am Tr. 
7.3 Am 11.11.2006 Martinsumzug mit Martinsspiel  
7.4 Ausschilderung der Nordic-Walking-Strecke Annweiler Gräfenhausen ; Infotafel am Sportplatz; 

Eröffnung im Frühjahr 2007.   
7.5 Der am 30.09.2006 eröffnete Jugendraum wird sehr gut angenommen.  
7.6 Vorstellung der CD des Trifelschor´s am 12.11.06 um 11.00 Uhr im städt. Rathaus. 
7.7 Vorstellung der Stadtgraphik 2006 und Ausstellungseröffnung des Künstlers am 26.11.06 im städt. 

Rathaus. 
7.8 Jahresempfang der Stadt Annweiler am 28.1.2007, um 15.00 Uhr, in der Aula des 

Trifelsgymnasiums. 
 
 
 
 
 

Worüber Niederschrift 
 
Der Vorsitzende  Der Schriftführer 


